

## ESTUDIANTES DE LA UICSLP ASESORAN EN PREVENCION DEL DELITO

Septiembre 21, 2016 Escrito por Red San Luis Publicado en Locales



Alumnos de la licenciatura en Derecho de la Universidad Intercultural de San Luis Potosí, campus Matlapa, realizaron una visita a la comunidad de San Francisco de Asis, municipio de Aquismón, para dar asesoría a los habitantes sobre Prevención del Delito, los Derechos de los Pueblos Indígenas y la Ley de Administración de Justicia Indígena. Estudiantes del séptimo semestre de Derecho, acompañados de la Lic. Loida Esmeralda Cruz Martínez, hicieron recomendaciones a la comunidad sobre justicia penal, en temas como la trata de seres humanos, los crímenes trasnacionales y los aspectos de la prevención del terrorismo. Ademas, trataron temas referentes a los Derechos de los Pueblos Indígenas y la Ley de Admnistración de Justicia Indígena. Después de haber concluido la exposición de temas, los alumnos resolvieron las dudas de la población y orientaron a las personas que les plantearon algún problema en particular. Con este tipo de acciones, la Universidad Intercultural, promueve la interacción de su comunidad estudiantil y académica con la sociedad de su entorno, promoviendo la colaboración para el desarrollo y fomentando los valores de la solidaridad. Los profesionistas que se forman en sus aulas reciben una sólida formación teórica, pero también aprenden a ejercer en la práctica vinculando sus esfuerzos a la solución de problemas locales, apoyando, sobre toda, a la población de escasos recursos.